

Cita 20/12 10:00 hrs? →

Hernol Flores

LA DICTADURA HASTA EN SUS ULTIMOS MOMENTOS LE NIEGA
SATISFACCIONES AL PUEBLO DE CHILE

14 de Diciembre de 1989
Fudabuel - J.J. Pérez

Analicemos:

- 1.- Los 400 mil votos del lider político chileno Ricardo Lagos , son de gente convencida de la capacidad y honestidad democrática del presidente de Partido por la Democracia , P.P.D. pertenecen a chilenos que no se dejaron engañar ni vendieron su conciencia. Los 400 mil votos es la TERCERA MAYORIA DE CHILE.
- 2.- Menos del diez por ciento de ese electorado está inscrito en el P.P.D. Por lo tanto, el no haber logrado la senaturia no es un traspié del candidato ni de su partido , sino que es consecuencia de un sistema electoral aberrante acomodado por la dictadura para favorecer a sus sirvientes , como Jaime Guzman que ahora será senador a pesar de haber conseguido solo la mitad de los votos de Ricardo Lagos.
- 3.- Por supuesto que la campaña de Lagos tampoco contó con los recursos suficientes como los de las otras candidaturas senatoriales , que algunas hasta compraron votos. En comunas populares la falta de medios impidió el mejor desplazamiento de entusiastas personas que , además , tenían y poseen suficiente poder de convocatoria.
- 4.- El P.P.D. ni siquiera cuenta con prensa ni radio (necesitamos urgentemente estos medios) y revistas como APSI sólo a determinadas capas sociales.
- 5.- La alta votación del P.P.D. , entonces abedece a una política planteada en sentido constructivo , racional y absoluto compromiso con el sistema democrático . Todo Chile sabe el rol que jugamos para la constitución de la Concertación de Partidos por la Democracia , entidad mediante la cual Aylwin obtuvo la gran mayoría de votos para convertirse en presidente de Chile en forma holgada y segura . La voluntad expresada en favor del P.P.D. debe ser extendida hacia todos los niveles de participación y nuestra militancia tiene que capacitarse debidamente para hacer frente a la gran responsabilidad que significa la confianza de un pueblo anhelante de justicia social , democracia y concertación , donde reine la sensatez por encima del sectarismo y las actitudes hegemónicas de ciertos sectores . Por cierto la capacitación no tendrá buen resultado si no se confiaren recursos adecuados ni se entregan los necesarios mecanismos para concretar los grados de autonomía en cada instancia de participación orgánica . Esta capacidad hará posible que hagamos valer en todos los ámbitos el respaldo obtenido por el P.P.D. y conseguirá el desarrollo de una estrategia sostenida y segura para nuestras pretenciones políticas futuras .

6.- El derechista Jarpa , con sus recientes declaraciones , nos pretende arrastrar (a los miembros del P.F.D.) a posiciones radicalizadas al querer él encasillar a nuestro líder Ricardo Lagos en la posición de " extrema izquierda " . Su odiosidad no tendrá éxito y , desde ya , el sr. Jarpa queda advertido de su juego . Tenemos muy clara nuestra responsabilidad y compromiso con la recuperación de la institucionalidad democrática que pondrá fin al autoritarismo que el sr. Jarpa ayudó a imponer en Chile durante 16 años de dictadura , junto al sr. Guzman y otros mas.

A Chile le quedan innumerables compromisos por delante y no es posible ocuparnos de una persona llena de odio.

Seguiremos firmes con la Concertación Democrática y su gobierno encabezado por el presidente de Chile don PATRICIO AYLWIN.

P.F.D./comité Pudahuel